

## Chers frères et sœurs « retraités » de nos communautés,

Les Olympiades approchent. Nous sommes tous invités à nous retrouver à Perseigne, ce samedi 1er juin pour cette grande fête diocésaine. Rien ne doit vous arrêter ! Je vous y attends nombreux pour dialoguer avec vous.

Si la course, la marche et le foot ne vous paraissent plus tout à fait de votre âge, la pétanque, le palet, la belote, le rami, le bridge et bien d'autres jeux encore, seront aussi en compétition.

### Voici quelques informations complémentaires :

- Découvrez le programme de la journée sur :

[www.sarthecatholique.fr/olympia-des](http://www.sarthecatholique.fr/olympia-des)

- Si vous ne maîtrisez pas l'informatique
- Si vous n'avez pas de moyen de transport :

Contactez votre paroisse ou votre mouvement pour l'inscription et le co-voiturage.

- N'oubliez pas de vous inscrire : [jo72.fr](http://jo72.fr)  
cliquez sur la case "aînés"



- Pour les repas, vous avez le choix :

Pique-nique tiré du sac OU foodtruck (baraque ambulante) présents sur place.

**A très vite pour cette journée diocésaine  
fraternelle et intergénérationnelle !**

+ Jean-Pierre Vuillemin  
Evêque du Mans

Christian Picard - Aumônier  
Mouvement chrétien des retraités